7 Piéces

250 m2

Réf. 85069084
5900 000 €

}( oquebrune-Cap-Martin

Maison a vendre (06190)
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Cette exquise villa située dans le quartier pittoresque de
Roquebrune-Cap-Martin offre des vues incomparables sur la mer
Méditerranée. La terrasse spacieuse vous permet de profiter chaque
jour de I'environnement serein et du paysage panoramique de I'océan.
La propriété a été congue dans un esprit de luxe moderne, avec de
grandes baies vitrées qui maximisent la lumiere naturelle et offrent des
vues a couper le souffle.A l'intérieur, la vila présente un design
contemporain avec une salle a manger €élégante qui s'ouvre sur
|'espace de vie. Les finitions haut de gamme et le décor sophistiqué

font ...

This exquisite villa located in the picturesque Roquebrune-Cap-Martin  offers
unparalleled views of the Mediterranean Sea. The spacious terrace allows you to
enjoy the serene environment and panoramic ocean scenery every day. The
property is designed with modern luxury in mind, featuring expansive glass windows
that maximize natural light and offer breathtaking vistas.Inside, the villa boasts a
contemporary design with an elegant dining area that seamlessly opens up to the
living space. High-end finishes and sophisticated decor make this home an ideal

retreat for those who appreciate quality ...

WALDHOF REAL ESTATE
14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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